

Un jour mon prince viendra... - 1/1

Non bien sur que mon histoire n'est pas celle d'un écrivain, bien sure qu'elle est quelconque, mais c'est la mienne...

Un sourire, un clin d'œil, c'était lui, mon petit frère, mon âme sœur, quelque part entre les 2... Il est entré dans ma vie, comme un éclair, un jour de pluie ! Notre regard s'est croisé, l'étincelle de quelque chose d'indescriptible est passée, et tout était différent. Le bus, les sourires, les premiers regards, et ses bras. Tout était simple, ou plutôt non, rien ne l'était, mais c'était sans importance... Et là, sans prévenir, premier coup du sort, première blessure mais ce n'était pas mon cœur qui était touché, c'était mon amour propre. A suite est très simple, j'ai fait connaissance avec la plus grande des vertus, le pire des vices, la jalousie. Et de là j'ai vite appris comment un cœur pouvait se mettre à battre quand on attend un mot de cet être, si précieux pendant un moment.

J'ai appris aussi l'infidélité, comment le remord pouvait gâcher une vie, comment on peut avoir peur de perdre une personne, non plus en amour, mais en amitié...

Mais ensuite le ciel bleu est revenu...

Les nuages d'alcool nous ont égaré un moment pour nous conduire vers des lieux qu'on aurait peut être pas du chercher... Mais au final, c'est mon propre nuages d'indécisions qui nous a séparé ...

Tout a toujours été tellement confus, comment trouver notre propre voix vers le bonheur dans ces conditions ? Mais finalement ce jour est arrivé, si terrible, et si doux où il m'a repris dans ses bras, et où j'ai vu le monde d'une autre couleur, mon cœur s'était mis à battre, j'ai découvert l'amour, un beau soir d'été, sans vraiment comprendre ce qui s'était passé... Nous avons fait l'amour certes, mais ce n'est pas de cet amour que je parle... Je parle bien sur de ce sentiment qui nous rend heureux et amer à a fois, celui qui envahit tout notre être et fait disparaître le monde derrière un voile léger pour que l'on ne voit plus que l'autre... Mais la réalité, implacable, et inhumaine, est passée comme une rafale, et ce promise de bonheur avait déjà disparu, je le cherchais, et il n'était déjà plus là, tout était noir. Mon cœur s'est brisé, tellement fort cette fois, qu'aujourd'hui il lui arrive de pleurer... Encore et encore, alors que cela fait des mois que tout est fini... Cette 2ème blessure, la plus récente m'a laissé un goût d'inachevé, comme un poison qui engourdit ma raison de temps à autre, sans prévenir. Elle m'a fait connaître ce sirop amer qu'est la souffrance.

Que suis-je aujourd'hui ? Non je ne suis pas une épave, non je n'ai pas arrêté de vivre, je ne suis pas une petite fille perdue, c'est vrai que j'ai perdu une partie de moi-même, ma part de moi qui croyait que le bonheur dure toujours, mais je ne regrette rien !!! Je sais combien chaque instant est précieux, et je ne vais pas vous conseiller de profiter de chaque moments de votre vie, je sais que chacun le sais déjà, plus ou moins consciemment, je voulais juste témoigner, et crier au monde que la petite fille insensible, avait finalement un cœur... Un cœur pour aimer, un cœur pour pleurer...